

町政を問う!

乳がん検診：マンモグラフィー検診とエコー検診の違い

マンモグラフィー
(X線検査)
微細な石灰化を発見
40歳以上に推奨

乳腺エコー
(超音波検査)
乳腺が発達していても確認可能
年齢を問わず受診可能

両方の検診を組み合わせることで、
より精度の高い診断が可能です。

子宮頸がん検診の重要性・検診が必要な理由

日本女性のがん死亡原因の上位
20代から定期検診を推奨
早期発見で高い治癒率
HPVワクチンも有効な予防策定
定期的な検診により、子宮頸がんの予防・早期発見につながります。
あなたの健康を守るために、定期的に検診を受けましょう。

気になる前に、定期的な検診を受けましょう



火災報知器

十年以上経つた火災報知器諸費用半額補助に 新たな補助制度の創設の予定はしていません

女性の検診 体調に配慮した日程設定を検討します

女性の検診 体調に配慮した日程設定を検討します



わきさか えいaku
脇坂 英作 議員

今後、受診しやすい環境づくりや周知の方法の改善など、受診率向上に向けた取組の充実が求められると考える。

以上を踏まえ、日程の設定や周知の方法、受診機会の確保など、受診しやすい日程設定となるよう環境づくりの観点から、今後どのような改善策を検討しているのかを伺う。

子宮頸がんは、20歳から30歳代での発症増加が指摘されており、若年層での早期発見の重要性が高まっている。

町長 香住区の検診日程については、これまで連日で実施しておりましたが、来年度からは、上旬・中旬・下旬というように日程をばらけさせ、女性の体調にも配慮した受診しやすい日程設定となるよう検討していくないと考えております。

また、香住区以外の村岡

本年11月九州大分での火災、香港タワーマンションの火災で多くの住宅火災と大勢（159名）の尊い命が犠牲となる。

消防法において2006年より新築住宅の警報器の設置基準は義務付け。2011年以降全市町村で設置が義務付け。その後10年以上たった今電池交換費用等を町で補助出来ないか伺う。（和歌山県新宮市で65歳以上・市税完納されている方を対象に5000円を上限で半額補助

助しているが。）町長 2011年から全ての住宅の寝室や寝室が有る階の階段室の設置が義務付けられており令和7年6月現在の管内の設置率は83%で多くの家庭が電池寿命を迎えており①機器の設置②点検の周知など引き続き美方広域消防本部と連携して取

り組みます。既に自己負担で本体の交換や電池交換をされている家庭があり公平性の観点から「補助制度の創設」は予定しております。新宮市の事例に関してはたくさんある自治体のうちの一つであり、香美町もというわけにはいきません。



やまね のりあき
山根 典明 議員



子宮頸がんは、20歳から30歳代での発症増加が指摘されており、若年層での早期発見の重要性が高まっている。

以上を踏まえ、日程の設定や周知の方法、受診機会の確保など、受診しやすい日程設定となるよう環境づくりの観点から、今後どのような改善策を検討しているのかを伺う。

区や小代区で受診が可能な場合には、そちらの案内も行い、受診機会の確保に努めてまいります。

15 かみ議会だより 令和8年1月22日 第84号